

Communiqué du Synode

Répondant: Thomas Uhland

29 mai 2012

Le Synode de réflexion, une chance à saisir

Au printemps 2013, les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure organiseront un Synode de réflexion qui se penchera sur les mutations sociales et les défis et enjeux qui en découlent.

La société est en pleine mutation. Aujourd'hui, beaucoup de personnes n'ont que peu voire plus du tout d'attaches à leur Eglise. Plutôt que de se lamenter sur cette situation, les Eglises réformées Berne-Jura-Soleure entendent « considérer ces mutations sociales comme une opportunité de changement et de développement », ainsi que l'a relevé Margrith Cavin, porte-parole de la Commission du Synode de réflexion.

« Le Synode de réflexion est une possibilité d'échanger des points de vue et de se faire une opinion sans être soumis à la contrainte de voter », a souligné Elisabeth Zürcher, de la Fraction des positifs. Manfred Baumberger, de la Fraction du centre, a ajouté que « la critique doit être possible, mais elle doit aussi être constructive. »

Le Synode s'est prononcé sans opposition en faveur de la réalisation d'un Synode de réflexion le 24 avril 2013 à Granges. Le choix de l'organiser dans la partie soleuroise de la région du ressort territorial de l'Eglise a été accueilli très favorablement.